



Poetas de la Lluvia

Dos libros de la escritora Norka Sepúlveda, "Egolatria" y "Estación del amor", fueron presentados durante una jornada que desarrolló en el salón ITUR de Pucón, el grupo "Poetas de la Lluvia".

En la ocasión, además de darse a conocer estas nuevas creaciones literarias, fue inaugurada simbólicamente la sala de exposición de la escultora Lidia Pezoa.

La jornada fue realizada por la actuación en flauta travesa de la artista Cristina Basabán y del dúo juvenil integrado por las hermanas Rosales.

La directora de la entidad organizadora, Olga Toro Muñoz, manifestó que Poetas de la Lluvia tiene ocho años de vida realizando todo tipo de actividades artísticas literarias.

Además — continuó Toro — "la entidad durante un tiempo extendió sus fronteras formando lo que se conoció como "Familia de los Poetas de la Lluvia", que pretendió amalgamar la sabiduría de la gente reuniendo a poetas inéditos de la VIII a la X Región.

Sin embargo, este proyecto, se vio frustrado en el último tiempo".

Actualmente, la entidad puconina está interesada en que el público acoja la idea de formar una corporación cultural que se extienda a todos los amantes del arte.

"La otra tarea que queda pendiente en "Poetas de la Lluvia" es volver a las letras, al oficio, porque queremos editar", aclara la dirigente.

El Diario Quinchel, Temuco
25-III-2001 P.A II

Poetas de la lluvia [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poetas de la lluvia [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)